

## Acusa imposición aspirante a la Gubernatura

# Alerta Héctor Yunes de crisis en Veracruz

► Denuncia priista uso de fondos públicos en apoyo de Duarte, candidato de Herrera

**Claudia Guerrero**

El PRI está en riesgo de perder el Gobierno de Veracruz y hasta las elecciones presidenciales de 2012 si se empeña en imponer candidatos sin tomar en cuenta las preferencias electorales de los aspirantes.

Así lo denunció ayer el precandidato del tricolor a la Gubernatura Héctor Yunes Landa, quien acusó a su partido y al aparato del Gobierno estatal de instrumentar cargadas, favoritismos, amenazas, represión y hasta uso de recursos públicos para beneficiar a Javier Duarte.

"Si nos equivocamos en Veracruz en nominar a nuestro candidato a Gobernador, el riesgo de que perdamos la Gubernatura por primera vez en la historia de la entidad es muy alto.

"Pero lo peor es que, además del riesgo de perder la Gubernatura, se pone en grave riesgo el que, como partido, podamos recuperar la Presidencia de la República en 2012 porque Veracruz tiene la tercera población electoral del País, después del DF y el Estado de México", afirmó Yunes Landa.

En entrevista con REFORMA, el ex subsecretario de Gobierno de la entidad calificó de obscena la forma en la que la estructura priista y de la Administración estatal se han puesto al servicio del ex secretario de Finanzas del Gobernador Fidel Herrera.

Tras reprochar los "llamados

vacíos a la unidad", el aspirante acusó a la dirigencia estatal de su partido y al delegado del CEN Jesús Medellín de someterse a las decisiones de Duarte para la selección de candidatos a Alcaldes.

"Hay un manoseo de las candidaturas en los municipios. Todos saben que Duarte hace llamadas y da instrucciones a los dirigentes. Él dice quién va y quién no va, lo que también representa un riesgo para el PRI porque, si no ganamos en los municipios, podemos perder el Estado", señaló.

Al asegurar que el tricolor se encuentra en riesgo de ser denunciado por desvío de fondos públicos con fines electorales, Yunes

Landa sostuvo que en Veracruz es público que Duarte goza de prebendas pagadas por el erario.

"Se han utilizado aparatos de alta tecnología para la seguridad de un diputado como Javier Duarte, que no es ni candidato.

"Yo nunca había visto que a un diputado federal se le tratara con tanta deferencia en Veracruz", cuestionó.

"¿El PRI está en riesgo de ser denunciado por desvío de recursos?", se le cuestionó.

"Absolutamente. Ahorita ya están cuidando las cosas para simular, pero desde un principio se hizo de manera obvia. El propio Duarte reconoció que utilizaba los aviones porque tenía derecho a usar los vehículos del Estado", recordó.

El también diputado local advirtió que el tricolor enfrenta una competencia complicada ante el posicionamiento de los precandidatos del PAN y hasta del convergente Dante Delgado.

Recordó que, como candidato, el Gobernador Fidel Herrera enfrentó una elección cerrada en la que ganó por menos de un punto porcentual a su más cercano competidor, el ahora también aspirante panista Gerardo Buganza.

"¿Está metido el Gobernador?", se le preguntó.

"El ha dicho que va a ser respetuoso, pero lo que veo de su Gobierno, de sus funcionarios y de sus operadores es represión y cerrazón. El Gobernador nos dice que no interviene y le quiero creer. A él también le costó ser candidato.

"Con Duarte perderíamos la elección. Más aun cuando los otros partidos tienen candidatos competitivos", afirmó.

### REPRESIÓN Y DESPIDOS

Yunes Landa denunció que, además de la inequidad interna, sus simpatizantes han sido víctimas de la represión del aparato priista y de Gobierno, al grado de que

han prohibido a empresarios, comerciantes, funcionarios y dirigentes involucrarse en cualquier acto político que no sea a favor de Duarte.

"Empezó la represión, la cerrazón y hasta los despidos contra gente que ha colaborando conmigo en tareas de Gobierno. Han despedido a delegados de la Subsecretaría de Gobierno y de la Secretaría de Educación.

"Los Alcaldes tienen prohibido acudir a cualquier acto al que yo acuda bajo la amenaza de que les van a echar encima a los órganos de fiscalización", acusó.

El aspirante dijo que el Consejo Político Estatal del PRI tiene previsto emitir la convocatoria para la contienda interna el



Fecha <b>08.02.2010</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

próximo sábado 13 de febrero, y confió en que se permita el registro de todos los aspirantes.

Además de Yunes y Duarte, también aspiran a la candidatura priista José Yunes Zorrilla y Arnulfo Márquez.

#### **ASÍ LO DIJO**

“Me cuesta mucho trabajo creer que el Gobernador (Fidel Herrera) pueda tratar de incidir en esto que es la imposición de un candidato como (Javier) Duarte”.



“Se han utilizado helicópteros y aviones del Estado, camionetas del Gobierno, escoltas para la seguridad de un simple diputado federal como Javier Duarte”.

**Héctor Yunes Landa**, precandidato del PRI a la Gubernatura de Veracruz.